



30 de Abril del año 2024.

**Estimada Comunidad Escolar:**

Reciban un cordial saludo en este año escolar 2024 lleno de desafíos en el ámbito educativo y formativo. Por ello, queremos seguir mejorando la calidad de los aprendizajes y las relaciones humanas entre todos los miembros de esta comunidad.

Este año, además, asumimos los desafíos de la LEY 21.545, más conocida como la Ley TEA (Trastorno del Espectro Autista), la que tiene como objetivos:

- Asegurar el derecho a la igualdad de oportunidades y resguardar la inclusión social de los niños, niñas, adolescentes y adultos con trastorno del espectro autista.
- Eliminar cualquier forma de discriminación; promover un abordaje integral de dichas personas en el ámbito social, de la salud y de la educación, y sensibilizar a la sociedad sobre esta temática.

En este contexto, se informa a toda la comunidad que, el establecimiento, ha ajustado sus procedimientos para dar cumplimiento a esta nueva normativa. Sin embargo, para dar un paso real hacia la inclusión, es que requerimos del compromiso de todos los miembros de nuestra comunidad educativa, a fin de que todos los/as estudiantes que presenten una condición del espectro autista o que tenga una necesidad educativa, transitoria o permanente puedan, recibir un trato digno y respetuoso, no ser discriminados/as, ser incluidos/as y que además se respeten las diferentes formas de aprendizaje y de relacionarnos unos con otros.

Tenemos la gran oportunidad de aportar como adultos desde el rol de padres, apoderados, profesores, técnicos y profesionales de la educación a educar a nuestros estudiantes bajo estos valores. Es por ello que, como colegio durante el transcurso del año escolar, trabajaremos distintas actividades con los/as estudiantes, a fin de sensibilizar el respeto hacia la neurodiversidad y la positiva inclusión de las personas con necesidades educativas especiales en el medio escolar.

Desde ya agradecemos su apoyo, para extender esta conversación en casa, para que, como una verdadera comunidad unida, abordemos este tema.

***“Sólo hay una forma de ver las cosas, hasta que alguien nos enseña a verlas con ojos diferentes”.***

Saluda atentamente a ustedes.

**Equipo de Dirección,  
Programa de Integración Escolar y Convivencia Escolar.**